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令和４年度中央区連協『第４回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。 

会議名 令和４年度中央区町内自治会連絡協議会「第４回理事会」 

日 時 令和５年１月１３日（金）１６：００～１7：２０ 

場 所 きぼーる１５階 ボランティア活動室 

出席者 １０名（区連協会長１名、副会長２名、理事７名） ※２名欠席 

事務局  地域づくり支援室長 他２名 

オブザーバー 区長 

 

会議内容 

１ 会長挨拶 

 

２ 区長挨拶 

 

３ 議題 

（１） 令和５年度千葉市中央区町内自治会連絡協議会通常総会の日程について 

事務局より説明し、日程については令和５年５月１３日（土）午前１０時からに決定した。 

会場については、蘇我コミュニティセンターハーモニープラザ分館ハーモニーホールに決定し

た。 

 【質問】 

  利便性の観点から、蘇我コミュニティセンターを会場にした方がよいのではないか。蘇我コミ

ュニティセンターのワクチン接種会場は今後どうなるのか。 

 →医療政策課に確認したところ、国から今後の見通しについて明確な回答を得られていない。 

  確実に施設を確保するためにも、令和５年度はハーモニープラザ分館で開催したい。 

 

（２） 令和５年度千葉市中央区町内自治会連絡協議会通常総会における被表彰者の推薦について 

事務局より説明し、承認された。 

 

（３） 令和４年度決算見込みについて 

事務局より説明し、承認された。 

 

４ 報告 

（１） ごみ問題検討委員会について 

武井理事より、資料に基づき説明。 

 【質問】 

・一人当たりの排出量については、どうお考えか。 

 →千葉市は政令市の中では中間より下のグループ。排出量削減のための努力が必要である。 

・他市ではプラスチックを資源ごみとして回収しているが、そのような動きがあるかどうか。 

 →プラスチックの資源ごみについては、計画の最大の問題点となっている。千葉市でも一部は資

源ごみとして回収しているが、一般のプラスチックごみについては集めていない。政令指定都

市では、集めているところも多い。現在収集しているプラスチックの６０％は熱リサイクルだ

が、本来一番良いのはマテリアルとして再資源化すること。コストの面で課題がある。今後は、

国の方針に従いながら種類を選別しながら回収していこうという動きになってきている。 
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（２） 令和４年度市連協要望事項回答について 

  事務局より資料に基づき説明。 

 

（３） 令和４年度中央区町内自治会連絡協議会活動研修会開催報告について 

  事務局より資料に基づき説明。 

 

５ その他（下記項目について、説明があった） 

（１） 区役所のあり方基本方針（案）について（意見交換）【区政推進課】 

 【意見】 

 ・超高齢化社会への対応が求められることがよく理解できた。今後は、働きながらでも参加でき

る町内自治会活動を検討していくことが重要であり、そのためには、地域運営へのＩＣＴ導入

の必要性を感じた。同じ町内自治会内の現役世代に教わるだけでなく、市がＩＣＴ活用研修会

を開催する取り組みは良いと感じた。 

・大学とのマッチングの糸口を広げていくような支援を千葉市にお願いしたい。 

 

（２） 中央区地域活性化支援事業「みんなで創る中央区づくり」について 

（３） 地域リーダー研修について 

（４） 千葉市地域社会貢献者・寄付行為者褒賞の候補者推薦について 

（５） 書籍の購入について 

（６） 町内自治会加入促進パンフレットについて 

 

（７） 今後の日程について 

三 役 会：３月２２日（水） ９時３０分から きぼーる１５階ボランティア活動室 

第５回理事会：３月２２日（水）１０時００分から きぼーる１５階ボランティア活動室 

会 計 監 査：日時については後日決定。  

令和５年度第１回理事会は、事務局より案を示し、４月１９日(水)１６時からに決定した。 

   会場は、きぼーる１５階ボランティア活動室 

 

（８） 地区町内自治会連絡協議会交付金の領収書の確認について 

 

 

 


